

## EL FÚTBOL POPULAR EN EL SURESTE PENINSULAR

El fútbol popular en el sureste peninsular nos lleva irremediablemente a la capital de la Región de Murcia. Allí, poco queda por decir del Club de Accionariado Popular Ciudad de Murcia, que sirve de ejemplo y guía para muchos clubes que se crean siguiendo el modelo que preconiza el club rojinegro.

De hecho, sigue pisando fuerte y hace unas pocas semanas presentaban un proyecto para llevar a cabo la construcción de un campo propio, con instalaciones tanto a nivel deportivo como institucional (oficinas, edificio de la fundación, etc.). Sus dos equipos sénior, el masculino y el femenino siguen llenando las gradas del José Barnés y además, la afición (con los City Boys a la cabeza) también se desplaza allá donde haga falta, convirtiéndose en unos verdaderos Willy Fogg de la Región.

Siguiendo hacia el norte por la autovía del Mediterráneo, llegamos a Orihuela, hogar del Club de Fútbol Popular Orihuela Deportiva. El Deportiva (como se le conoce en la patria chica de Miguel Hernández) llena de amarillo los asientos del Palmeral, dejando una bonita estampa cada vez que disputa sus partidos como local. Como visitantes, la Deportiva Fans y diversas secciones recorren muchos de los municipios que conforman la Vega Baja del Segura, tierra de huerta recogida en los colores de una de sus equipaciones de exterior. Con cada vez más adeptos, el club es reclamado para llevar a cabo numerosas actividades. Bien conocida es su participación en los Murales de San Isidro, un acontecimiento que implica a todo un barrio.

Unos kilómetros más al norte, en el Valle de las Uvas, encontramos a la Unión Deportiva Aspense. La Unión, heredera del histórico club desaparecido hace una veintena de años, reaparece la misma temporada que el Deportiva (2016/2017) para militar también en la 2ª Regional valenciana (aunque en grupos diferentes). Los de Aspe siguen luchando por hacerse un hueco en una localidad de algo más de 20000 habitantes que ya cuenta con dos clubes consolidados. El equipo siempre cuenta con las gargantas del Comando Torrija, que lleva sus cánticos desde el campo de Las Fuentes hasta algunas de las zonas por la que discurre el río Vinalopó.

Ya en la comarca de la Marina Alta, y habiendo pagado el peaje de la AP-7, aparcamos en Teulada, casa del Joventut Teulada-Moraira, equipo que comienza la temporada 2017/2018 en la 2ª Regional valenciana como club de accionariado popular. A pesar de haberse retirado de la competición a mitad de temporada, los promotores del proyecto no se rinden y aunque se arrastra la correspondiente sanción federativa (económica y deportiva) se espera que a medio plazo vuelva a salir a flote esta iniciativa contra el fútbol negocio.

Por el momento, aquí finaliza el trayecto con las ganas y la ilusión de más creaciones de equipos que luchen por un fútbol de su afición.